II REGIOJET HOTELS & COTTAGES



Wanderung zur Schäferhütte Litzlhofalm

Möchten Sie ein wahres Naturparadies erleben? Gehen Sie einfach nur über das Wallackhaus hinauf und dann steigen Sie entlang des 2000 Jahre alten römischen Weges ins Tal ab. Sie werden sich wie in einem Märchen fühlen, umgeben von Bergwasserfällen und Flüssen. Am Ende des Weges werden Sie in der Litzlhofalm-Hütte begrüßt, wo Sie hausgemachten Käse, Milch, Speck, eingelegtes Gemüse und viele andere Köstlichkeiten genießen können.

 Der Weg zur Hütte ist etwa 7 Kilometer lang, Sie können ihn verkürzen, indem Sie am Hochtor-oder Mittertötl-Tunnel parken. <u>Den Link zur Route finden Sie hier.</u>



Wanderung nach Heiligenblut

Möchten Sie die sich verändernde Natur von einer Höhe von 2300 bis 1300 Metern über dem Meeresspiegel aus erleben? Wenn Sie vom Wallackhaus aus den Weg machen, werden Sie das charmante Bergdorf Heiligenblut im Tal entdecken. Laut Legende transportierte der dänische Prinz Briccius eine Flasche mit dem Blut Jesu Christi über diesen Weg, aber er starb bei einem Schneesturm. An der Stelle seines Todes wurde eine Kapelle gebaut und die Flasche wurde in der Kirche St. Vinzenz aufbewahrt, die das Dorf dominiert.

 Von Wallackhaus aus sind es weniger als 6 Kilometer bis nach Heiligenblut und Sie können weitere 5 Kilometer bis zur Briccius-Kapelle wandern. <u>Den Link zu der Route</u> finden Sie hier.



Wanderung zum Brennkogelberg

Wenn Sie bereits auf Wallackhaus sind, wie wäre es, Ihren ersten Dreitausender zu besteigen? Der Berg Brennkogel ist mit beeindruckenden 3018 Metern ein echtes Highlight, aber Sie brauchen keine Angst zu haben. Im Sommer ist der Aufstieg sicher und außerdem ist es nicht sehr weit, sodass Sie nur 737 Meter zu überwinden haben. Die Belohnung wird ein fantastischer Blick auf die alpine Landschaft sein und wer weiß vielleicht werden Sie sich danach sogar auf den höchsten Berg Österreichs, den Großglockner, wagen.

Der Weg zum Brennkogel ist etwas über
5 Kilometer lang und da Wallackhaus bereits auf
2300 Metern liegt, haben Sie bereits drei Viertel des
Aufstiegs hinter sich. <u>Den Link zur Route finden Sie hier.</u>



II REGIOJET HOTELS & COTTAGES



Wanderung zu den Gletscherseen

Diese Wanderung eignet sich perfekt für die ganze Familie, aber stellen Sie sicher, dass Sie früh aufstehen, da es hier schon ab dem Morgen von Touristen wimmelt. Die Gletscherseen und Bergwasserfälle befinden sich auf der Route des Kaiser Franz Josef Höhe Pfades. Für eine längere Wanderung können Sie diesen Pfad nach einem Besuch der Bricciuskapelle fortsetzen. Beim Abstieg werden Sie zuerst den Sandersee sehen und dann gelangen Sie durch immer schönere Landschaften zum Margaritzenstausee.

 Der Rundweg hat eine Länge von knapp 8 Kilometern und entlang des Weges stoßen Sie auf viele gut versteckte Wasserkraftwerke, die saubere Energie produzieren. <u>Hier finden Sie den Link zur Route.</u>



Wen rung Öste Sie r start Aufs wirk diffe

Wanderung auf Österreichs höchsten Berg Großglockner

Wenn Sie abenteuerlustig sind und nach einer Herausforderung suchen, dann ist die Wanderung auf den höchsten Berg Österreichs, den Grossglockner, das Richtige für Sie. Fahren Sie mit dem Auto vom Wallackhaus zum Glocknerhaus und starten Sie von dort aus den fast zwölf Kilometer langen Aufstieg zum Gipfel des Grossglockners. Dieser Aufstieg ist wirklich anspruchsvoll, bereiten Sie sich also auf eine Höhendifferenz von über zwei Kilometern vor und informieren Sie im Vorfeld jemanden über Ihre Wanderung oder den Hotelmanager. Sie können sich auch ein Lawinenverschüttetensuchgerät ausleihen - nur für alle Fälle.

 schätzen Sie sich nicht und bereiten Sie sich auf die 12 Kilometer hin und 12 Kilometer zurück vor, was eine Tageswanderung ist. <u>Den Link zur Route finden Sie hier.</u>

Was, wenn Wandern nicht Ihr Ding ist?

Wenn Sie das Wallackhaus für mehr als zwei Tage besuchen, erhalten Sie von uns kostenlos die Kärnten Card. Sie können versuchen, Gold zu waschen, mit der Seilbahn von Heiligenblut auf den Schareck zu fahren, den Mautturm aus dem 13. Jahrhundert in Winklern zu besuchen und den nahegelegenen Wasserfall Jungfernsprung zu sehen - und das ist noch längst nicht alles! Besuchen Sie einfach diesen Link und wählen Sie aus über 100 weiteren Aktivitäten. Außerdem können Sie jederzeit einen Spaziergang durch die Bergwiesen machen, die Aussicht auf die Berge genießen und die einzigartige Atmosphäre der österreichischen Alpen erleben.

Und vergessen Sie nicht, am Abend die Hand Ihres Partners zu nehmen und die Sterne zu betrachten, die nur für Sie über dem Wallackhaus funkeln.

Rodenferin

